

TAMARIBA 横丁にて販売実習を行いました

9月11日(日)2年生2名、1年生3名で勝田駅前のイベント「TAMARIBA 横丁」に参加させていただきました。今回も、1DAY マスクをはじめ、さんまの缶詰、干し芋などを販売しました。

午前中は天候が思わしくなくお客様の人数はあまり多くありませんでした。

そのような中でも生徒自身が「考え行動する」ことにより準備した商品はすべて完売することができ素晴らしい実習になりました。

初めて販売実習に参加した1年生 Tさんは「初めは販売実習とはただ物を売ってだけで簡単であると考えていました。自分から店頭立ちお客様に声をかけると誰も反応してくれず正直ショックでした。自信を失いかけていたところ先生や先輩が笑顔で「どんどんチャレンジして失敗していいんだよ」と声をかけてくださり商品に関する説明を端的にしたり、興味を持ってもらえるようなワードを使って声をかけたり何が正解かは分からないですが試行錯誤しました。とても勉強になりました。このような経験を重ねて将来の進路に生かしたい」と話してくれました。

今後も積極的にイベントに参加し生徒の成長の一助になることを願っています。また、みなとちゃんの活動を通して地域活性化や地域とともに生徒を育てる環境づくりが進んでいくよう活動していきたいと考えています。

今回の活動にご協力いただきましたひたちなかリーダーズクラブ(HLC)の皆さんをはじめ多くの方々ありがとうございました。



みなとちゃんの活動を掲載していただきました。ありがとうございます。

参照 URL <https://hlc-smile4u.sakura.ne.jp/> ひたちなかリーダーズクラブ(HLC)